

## **Paris inaugure les nouvelles formations de l'école du numérique « WebForce3 »**

**Pauline Véron et Jean-Louis Missika, adjoints à la Maire de Paris, et Elisabeth Guy-Dubois, 1<sup>re</sup> adjointe à la Maire du 14<sup>e</sup> arrondissement, ont inauguré mercredi trois nouvelles classes de l'école Webforce3 à Paris. Cette école associative forme à la conception de sites internet et d'applications mobiles.**

De nombreuses entreprises parisiennes peinent à satisfaire leurs importants besoins en développeurs. C'est pourquoi la Ville de Paris se positionne en avant-garde sur ce domaine. Le programme de formation au code de l'association WebForce3, élaboré par des professionnels et des enseignants du Web, s'adresse prioritairement au public des quartiers populaires et s'appuie sur une méthode éprouvée, permettant un apprentissage rapide et solide des toutes dernières technologies du développement web.

Le Conseil de Paris a décidé en mars d'aider cette école à ouvrir un nouveau site d'enseignement, dans les bâtiments de l'ancien hôpital St-Vincent de Paul (14<sup>e</sup>) avec une aide de 150.000€ en investissement. L'école Webforce3 était déjà présente dans les 4<sup>e</sup> et 10<sup>e</sup> arrondissements.

Ce mercredi, trois nouvelles classes ont été inaugurées par Pauline Véron, adjointe à la Maire de Paris en charge de la démocratie locale, de la participation citoyenne, de la vie associative, de la jeunesse et de l'emploi, Jean-Louis Missika adjoint à la Maire de Paris, en charge de l'urbanisme, de l'architecture, du projet du Grand Paris, du développement économique et de l'attractivité et Elisabeth Guy-Dubois, première adjointe à la Maire du 14<sup>e</sup> arrondissement.

L'ouverture de ces 3 classes supplémentaires permettra, à terme, de diplômer une centaine de développeurs en 2016. L'école devrait s'étendre prochainement à d'autres sites de l'Arc de l'innovation. L'ambition parisienne est d'accélérer les formations au numérique dans les quartiers populaires.

**Contact presse** : Mathilde Pieraut / [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61